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■ 「田村憲久君を応援する会」にて初司会
(2022.11.8)
初めての司会を仰せつかりました。現職大臣

など重鎮の紹介をしなければならず、かなり緊
張しましたが良い経験をさせて戴きました！

11月23日(日)に行われた対ドイツ戦では後
半から出場し、見事な決勝ゴールを決めまし
た。
浅野拓磨選手の後援会長として、今回の素晴
らしい活躍を大変嬉しく思います。
４年前に悔しい思いをしながらも、諦めずに
努力し続けたこと、心より敬意を表します。

■いなべ地区後援会設立総会を開催
(2022.11.5)
お陰様で多くの方にご参加頂き設立

総会を開催することができ、誠にあり
がとうございました。
今後も引き続き、地域発展に貢献して
参ります。

■東京三重県人会大会
(2022.11.6)
新型コロナウイルス感染症の

影響により３年ぶりに開催され
た第68回東京三重県人会大会に
参加しました。
元陸上自衛官という異色の経歴
を持つユーチューバーのかざり
さんや、若手料理人のいづく
シェフの崎 楓真さんなど若手
の方も多数参加し大盛況でした。
ゲストは、県出身の姉妹のサッ
クスグループ「ツカモトシス
ターズ」とジャズピアニストの
Ｍａｓａｃｏ西嶋さん。
同会名誉顧問の三重県一見知事
を囲んでの写真です。

■保々ふれあい会館跡地の視察(2022.11.13)
四日市市議の谷口周司先生と解体現場の視察

を行い、今後の活用方法を協議しました。

■明野駐屯地開設67周年･航空学校
創立70周年記念行事(2022.11.13)
陸上自衛隊 明野駐屯地で開催さ

れた式典に出席し御挨拶しました。
駐屯地の一般開放は３年ぶりです。
多くの方々が来場され活気あるイ
ベントでした。

大快挙！W杯カタール大会
ドイツ戦で決勝ゴール！！

写真は、浅野拓磨選手のTwitterより拝借



■プロフィール
生年月日：昭和46(1971)年11月29日
三重郡菰野町生まれ
【経歴】
・ 名古屋大学大学院教育発達科学研究科助手
・ 三重県議会議員
・ 菰野町長

【現職】
・ 名古屋大学大学院教育発達科学研究科

附属授業研究国際センター研究員

【主な所属】
・財務金融委員会
・環境委員会
・議院運営委員会
・政治倫理の確立及び公職選挙法改正
に関する特別委員会

・政治倫理審査会

【主な党役職】
・国会対策委員
・中小企業・小規模事業者政策調査会幹事
・観光立国調査会幹事
・物流調査会幹事
・団体総局法務・自治関係団体委員会副委員長
・団体総局国土・建設関係団体委員会 副委員長

・地方組織・議員総局次長SNS一覧LINE

■四日市事務所を開設致しました！
この度、あさけプラザ近隣にて、新たに

自由民主党三重県第三選挙区支部
四日市事務所
を開設する運びとなりました。
今後ともご指導ご支援を賜りますよう

お願い申し上げます。
【新事務所詳細】
〒510-8028 三重県四日市市下之宮町345-1
（旧 三十三銀行大矢知東支店）
電話：059-324-0661 FAX：059-324-3945

■自由民主党女性局 東海ブロック会議
(2022.11.13)
自由民主党女性局では、子育てや介護、

福祉などの問題について各ブロック毎に
活動しています。
今回の東海ブロック会議は四日市で開催
され、各県の皆様と活発な議論が行われ
ました。

■四日市市事業計画等 説明会(四霞クラブ) 
(2022.11.10)
四霞クラブとは、昭和60年に発足した省庁等

で四日市に縁のある方々の会です。今回は「近
鉄四日市駅周辺整備事業」、「中央通り再整備
事業」についての説明会でした。

■ 「四日市港霞ヶ浦地区国際物流ターミナ
ル整備事業の計画的かつ重点的な事業推進･
予算確保について」要望活動 (2022.11.17)
三重県、四日市市･四日市港利用促進協議

会の皆様と清水国土交通大臣政務官に要望
活動を行いました。

■ 「木曽川左岸堤防 耐
震・高潮対策」に関す
る要望書(2022.11.24)
木曽岬町の加藤町長

と木曽岬町議会の服部
議長ら全議員から木曽
川の河川堤防に関する
要望お受けしました。
干拓地の安全性向上の
ため、堤防耐震事業の
推進に取り組んで参り
ます。

■第12回 日韓国会議員親善サッカー大会
(2022.11.26)
およそ4年ぶりとなる日韓・韓日議連に

よる親善外交サッカー大会が開催されまし
た。
３対５で完敗したが、スポーツを通じて友
好外交を深めることができました。
韓国のW杯スタジアムのピッチでサッカー
が出来たこと関係各位に感謝致します。

■ 「令和5年度 桑名駅周辺整備事業に
関する予算確保について」要望書
(2022.11.24)
伊藤 桑名市長、辻内 桑名市議会議長

と共に国土交通省 都市局 菊池審議官へ
要望活動を行いました。


